

«Pidan conmigo por los jóvenes»

El Papa Francisco nos pide que recemos por los jóvenes «para que sepan responder con generosidad a su propia vocación, y movilizarse por las grandes causas del mundo».

04/04/2017

“Sé que ustedes, los jóvenes, no quieren vivir en la ilusión de una libertad que se deja arrastrar por la moda del momento, que apuntan alto. ¿Es así, o me equivoco? No

dejen que otros sean los protagonistas del cambio.

Ustedes los jóvenes son los que tienen el futuro. Les pido que lo construyan, que se metan en el trabajo por un mundo mejor. Es un reto, sí es un reto. ¿Lo aceptan?

Pidan conmigo por los jóvenes, para que sepan responder con generosidad a su propia vocación, y movilizarse por las grandes causas del mundo”.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

- Carta del Papa Francisco a los jóvenes: Carta del Santo Padre a los jóvenes con ocasión de la presentación del Documento Preparatorio de la XV Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos.
 - Libro electrónico: El Papa Francisco en Polonia (JMJ).
 - Sínodo 2018: Los jóvenes, la fe y el discernimiento vocacional.
 - La fe a los 20: En un documental que los jóvenes regalaron al papa Francisco, relatan cómo procuran vivir su fe en la sociedad actual y cómo el mensaje de San Josemaría les ayuda en su camino de cristianos.
 - Documento preparatorio del XV Sínodo de los Obispos sobre los jóvenes.
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/papa-
francisco-vocacion-jovenes-intencion-
mensual/](https://opusdei.org/es-co/article/papa-francisco-vocacion-jovenes-intencion-mensual/) (16/01/2026)